

FOTONOTICIA



Las energías renovables, fundamentales para combatir el cambio climático

Con motivo de la Cumbre de Acción Climática —celebrada el 23 de septiembre en el marco de la Semana del Clima de Nueva York— el presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha concedido una entrevista a la cadena de televisión Bloomberg para exponer el compromiso de la compañía en la lucha contra el cambio climático. Te resumimos las ideas más importantes:

- Los jóvenes demandan que se actúe con urgencia contra el cambio climático.
- Los líderes mundiales y empresariales deben aportar respuestas claras para proteger el planeta y acelerar la transición hacia una energía limpia.
- Esa necesidad de actuar con urgencia está reforzando la concienciación general y animando a compañías como Iberdrola a acelerar su inversión en energías renovables.
- La energía eólica terrestre y la energía solar son actualmente las más competitivas y están desplazando a los combustibles fósiles.

